



令和2年度
西山小学校
学校だより

杉

第23号
令和2年10月14日(水)
文責：猪野 典由

深い雪にも耐え 大空に向かって たくましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

充実した1日でした～西山スポーツフェスタ～

10日に行われた「西山スポーツフェスタ」では、大変お世話になりました。あいにくの雨模様で体育館での実施となりましたが、子どもたちは元気にがんばってくれました。堂々とした発表の「鼓笛パレード」、自分の力を精一杯出し切った「徒競走」、親子で楽しむことができた「玉入れ」と「宝探し」、新記録を達成した「全校リレー」、参加者全員で踊った「西山豊年音頭」。どの場面でも、子どもたちが生き生きと活躍する姿が見られ、思い出に残る行事になりました。

また、引き続いて行われたラジオ体操講座にも、皆さんに参加していただきありがとうございました。正しい姿勢で行うラジオ体操は、子どもにも大人にも体力づくりにつながると思いました。ご指導をいただいた県ラジオ体操連盟の方からは、「西山のみなさんはレベルが高いですね」との言葉をいただきました。

そして、PTA親子行事として行われた「西山ウォークラリー」では、保護者の皆様に大変お世話になりました。地区内を歩いた後にみんなでいただいた豚汁は、とてもおいしかったです。この日に向けて準備を進めていただいたPTA役員の皆様に、感謝申し上げます。

今まで実施できていなかった運動会やPTA行事の代わりとして、今回の行事の開催となりました。コロナ禍の中、どのような内容で実施できるか、何度も校内で協議を行うとともに、PTA役員会でご意見をいただきながら準備を進めてきました。例年とは違った内容となりましたが、子どもたちの笑顔がたくさんみられたことに、やはりこのような行事は大切なものと再認識しました。今後も、「きらきらフェスタ」等の行事が予定されています。引き続き感染症予防に努めながら進めていきますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。





ご協力ありがとうございました

当日使用するはずだった向山グラウンドの様子です。PTA役員の皆様と谷中先生が、前週の日曜日に草刈りをしてくださいました。とても広い敷地です。また、前日には、雨除けのタープまで設置してくださいました。残念ながら使うことができませんでしたので、紙上で紹介させていただきます。ありがとうございました。



らんま先生のサイエンスショー

5日(土)、柳津小学校体育館で行われたサイエンスショーに参加してきました。講師は、テレビでもおなじみの「らんま先生」でした。科学の不思議な世界に浸った時間になりました。実験の他にも、先生のお話の中から「夢をあきらめないで挑戦することの大切さ」「地球にやさしいエコ活動」についても学ぶことができました。



後期児童会総会

9日(金)に後期児童会総会を行いました。子どもたちが自分で考え、話し合う姿はとても立派でした。新しいメンバーでスタートした後期の活動も、がんばってくれるものと思います。

